



Christoph Rauter, Optikermeister und Gründer von Sportoptik.



VON PROFIS GELERNT – ZUM NUTZEN FÜR ALLE

Die Begeisterung für seinen Beruf als Optikermeister und seine Leidenschaft für Sport haben Christoph Rauter zu dem gemacht, was er heute ist: der Experte für Sportoptik. ProfisportlerInnen aus ganz Österreich vertrauen auf ihn und seine Beratung. Sehr viel Erfahrung aus dieser Spezialisierung kommt heute auch seinen KundInnen für Alltags- oder Arbeitsbrillen zugute.

„Das Gehirn braucht rund 25 Prozent unserer gesamten Körperenergie. Einen großen Teil davon beansprucht das Sehzentrum“, erklärt Rauter. „Durch optimierte Seheindrücke kann es in seiner Arbeit deutlich entlastet werden. Diese Energie wird frei für andere Anforderungen.“

OPTIMALE VERMESSUNG Bei Sportoptiker geht der Prozess des Vermessens weit über die Feststellung der Kurz- oder Weitsichtigkeit hinaus. Denn mindestens genauso entscheidend sind der räumliche Seheindruck (3D-Sehen) und das dynamische Sehverhalten. Diese wichtigen Bereiche der Augenkoordination testet das Team rund um Christoph Rauter mit speziellen Methoden für alle Brillen- und Kontaktlinsenträger. Denn nur, wenn exakt angepasste Schärfe mit einem gut funktionierenden Zusammenspiel der Augen einhergeht, wird eine optimale Sehleistung erreicht. „Das gilt im Alltag ebenso wie beim Sport und – bei vie-

len Menschen – auch im Job. Gerade durch die intensive Zusammenarbeit mit Profi- und AmateursportlerInnen haben wir da in den vergangenen zehn Jahren sehr viel gelernt.“

PATENTIERTE TECHNOLOGIE Die Tüftlei in seinem Beruf hat dem Meisteroptiker vor ein paar Jahren in Paris sogar den „Oscar der Optik“, den begehrten Silmo d'Or, eingebracht. Den bekam er für seine Erfindung der inzwischen patentierten optischen SK-X® Brille für Ski, Snowboard, Motocross oder MTB. Sie bietet eine effiziente Lösung für Brillenträger, die auch beim Sport optimal sehen wollen – mit einer Sportbrille in der richtigen Sehstärke. Inzwischen ist die SK-X® Technologie bei mehr als 300 Optikern in 13 Ländern erhältlich.

Bei Brillenmodellen setzt das Team von Sportoptiker auf hohe Qualität, vor allem aus europäischer Produktion. Sehr beliebt ist auch der Onlineterminkalender, in dem KundInnen ihren Wunschtermin auswählen und buchen können. Die eigene Werkstatt vor Ort in der Kaiserstraße rundet das Angebot ab und ermöglicht zeitnahe Brillenfertigung.

Wer einmal in der Wohnzimmeratmosphäre des schönen Geschäftslokals KundIn ist, kommt wieder und bringt Freunde und Verwandte mit: wegen der schönen Brillen, der exzellenten Beratung und des entspannten Ambientes.